

## Comarca



Alto Guadiana Mancha subvencionó este proyecto en La Solana

## Inaugurado un albergue rural con fondos Leader

### Redacción

El pasado 2 de diciembre quedaba inaugurado el nuevo Albergue "Puerto Vallehermoso" en La Solana. María Luisa Araújo era la encargada de descubrir la placa que conmemoraba día tan especial. En su intervención ante los medios, la vicepresidenta destacó que "este proyecto está pensado claramente para el desarrollo sostenible de La Solana, apoyado en el sector turístico". Catalogó al proyecto como "inteligente" por varios motivos, uno gracias a la participación de una Escuela Taller poniendo la primera piedra del recinto, se dio empleo, se formó y cualificó a un grupo de jóvenes. Además el recinto tiene otra característica especial, ya que será gestionado íntegramente por un Centro Especial de Empleo con personas que tienen dificultades, por sus diferentes capacidades, para encontrar empleo.

Diego García Abadillo, alcalde de La Solana y presidente de la Fundación Benéfica Legado Bustillo, indicaba que "la creación de este albergue supone un riesgo para nosotros, un riesgo asumible, ya que se generará empleo y se diversificará la actividad económica de La Solana". El alcalde solanero anunció además aprovechando la presencia del Javier Gallego, Director del Instituto de la Juventud de Castilla-La Mancha, que el Albergue ya había sido catalogado como Albergue Juvenil y será incluido dentro de la Red de Albergues de Castilla-La Mancha. Agradeció a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha su apoyo así como a la Asoc-



ciación Alto Guadiana Mancha por la subvención a través de los fondos LEADER.

Al acto asistió también el director general de Juventud, Javier Gallego, el delegado de economía y hacienda Castro Sánchez, así como los alcaldes de Carrizosa Pedro Antonio Palomo y San Carlos del Valle, José Torres.

### Las instalaciones

El complejo en sí podrá albergar a un total de seis personas como máximo en 5 módulos, de los cuales uno de ellos va destinado a los monitores y otro para personas con algún tipo de discapacidad. Cada módulo cuenta con cuatro dormitorios y 2 baños co-

munes. Además contará con un comedor, bar y cocina, un salón de usos múltiples, dos aulas, una pista multi-deportiva, piscina, almacén para piraguas y casa del pescador, un embarcadero y una zona dedicada exclusivamente a la pesca.

El albergue está en plena Sierra de Alhambra (Ciudad Real), frente al embalse de Vallehermoso, en un paraje de especial belleza, rodeado de flora y fauna mediterránea y con más de 30.000 metros cuadrados de zonas para el alojamiento y esparcimiento de los visitantes.

Este alojamiento consta de cinco edificios tipo bungalow, cuatro para estudiantes con capacidad total de 64 alumnos y el quinto para los monitores. Está abierto a turistas en general y a todo tipo de asociaciones que necesitan sus instalaciones

## La Solana acercó "la cultura a todos los ciudadanos"



### Redacción

El Festival de cine y vino "Ciudad de La Solana" comenzó su andadura el pasado 14 de diciembre. Un evento que ofreció veintiocho actividades diferentes hasta el sábado 18 de diciembre con una premisa: promocionar la cultura del vino y el cine en un mismo marco.

El Palacio Don Diego (sede oficial del festival) acogió la inauguración de la muestra solanera en un acto en el que estuvieron presentes el alcalde de La Solana Diego García Abadillo, la delegada del Instituto de la Mujer en Ciudad Real Carmen Teresa Olmedo, el presidente de la D.O. Mancha Gregorio Martín Zarco y el director del Festival Paco Romero. Además acompañaron en el auditorio el delegado Provincial de Empleo, Juventud e Igualdad Luis Díaz Cacho, el Diputado Provincial y portavoz del Partido Popular Francisco Nieto y el resto de la corporación municipal.

### "Un festival para todos"

El turno de intervenciones lo inició el director del Festival. Paco Romero dijo que "este festival está hecho con la mayor ilusión y dirigido a todos". Agradeció la colaboración de los patrocinadores tanto institucionales como locales por "confiar en este proyecto" dijo. Afirmó que en esta semana habrá oportunidad de ver buen cine y rostros conocidos indicando que "se implicarán cinco edificios de la localidad además de los institutos".

El segundo en intervenir fue el presidente de la D.O. Mancha Gregorio Martín Zarco quien dijo que "participar en

este tipo de eventos es una obligación para nosotros". Resaltaba que "el cine es un instrumento de cultura que ha jugado un papel importante a lo largo de décadas como elemento de idiosincrasia". El presidente de la D.O. Mancha subrayó, además, la implicación vitivinícola de La Solana.

Tras Martín Zarco habló Carmen Teresa Olmedo en representación de la JCCM. Esta última dijo que con este evento se unificarán actividades variadas con cine "con temas sociales, jóvenes y de la mujer". Actos variados en un festival que "ya es un referente para toda la región".

### "Nadie es imprescindible"

El turno de intervenciones lo cerró el alcalde de La Solana Diego García Abadillo quien apuntó al comienzo que con este festival se demuestra que "nadie es imprescindible en esta vida". "Queremos que este festival sea la tapa para un producto tan importante como el vino".

Además -indicó- "esta semana coincide con la puesta en marcha de los nuevos cines devolviendo a la localidad la oportunidad de seguir el séptimo arte".

García Abadillo apuntó que "estaremos durante cinco días repletos de vino y rosas" con una programación que será completa y que pretende llegar a todos los sectores de población.

El primer edil de La Solana agradeció la implicación de firmas comerciales, componentes del Patronato y equipo técnico por "poner todo el trabajo posible al servicio de este evento".